

Brennstoffzellen-Busse fürs Weltwirtschaftsforum

Zwei Mercedes-Benz Citaro Fuelcell-Hybridbusse mit Brennstoffzellen-Technik fahren von heute bis Sonntag, 27. Januar 2013, auf dem prestigeträchtigen "World Economic Forum" (Weltwirtschaftsforum) in Davos als Shuttle- und Linienbusse. Die Post-Auto Schweiz AG stellt dafür die die Fahrzeuge zur Verfügung.

Seit Ende 2011 fahren auf Post-Auto-Linien in und um Brugg (Kanton Aargau) fünf Brennstoffzellenpostautos des Typs Mercedes-Benz Citaro Fuelcell-Hybrid. Post-Auto testet damit den Brennstoffzellenantrieb im Langzeitversuch. Die Brennstoffzellen-Busse fahren nur mit ökologisch nachhaltig produziertem Wasserstoff. Post-Auto rechnet damit, während der insgesamt fünfjährigen Versuchsphase 2000 Tonnen CO₂ einzusparen.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz Citaro Fuelcell-Hybridbus in Davos.